SAINT-GERMAIN 500 élèves assistent à l'ouverture des Pianissimes



Les élèves se sont retrouvés à l'église pour l'ouverture de ce 8° festival.

Photo Catherine Lafond

En raison d'une météo un peu capricieuse, l'équipe organisatrice des Pianissimes a choisi, vendredi, d'entamer la première journée du 8° festival à l'église de la commune. Pour cette première journée, deux concerts pédagogiques ont été donnés par la jeune pianiste Anna Fedorova et préparés par la responsable pédagogique.

Environ 500 enfants des classes primaires, du CE2au CM1, des écoles de Saint-Germain, Fleurieu, Sainte-Foy et Montanay ont pu parfaire leurs connaissances musicales. Autour de l'œuvre « Tableaux d'une exposition » de Moussorgski, ils avaient préparé cette rencontre par des dessins et des questions à la concertiste qui s'est également produite pour un nouveau concert en soirée.

Le festival se prolonge ce week-end avec Natacha Kudritskaya (piano), Sunny Side Quartet (jazz), David Bismuth et l'ensemble Agora et, en clôture, Franck Braley (piano). Renseignements:

Tél. 06 03 02 14 29
ou 06 61 71 24 19.